



Uno de los puntos más esperados en el último concejo municipal fue el número siete que abordaba la aprobación de solicitudes ordinarias de este año 2023, consignadas en el ord. nº175 de Secpla. El concejo comunal dio el sí de manera unánime a la entrega de alrededor de 30 millones de pesos en total que serán dirigidos a 24 distintas organizaciones.

Algunas de estas organizaciones beneficiadas por los montos otorgados por el Municipio Transformador, corresponden al Club del Adulto Mayor Golondrinas Otoñales, Junta de Vecinos el Peumo, el Comité de Adelanto Villa Paulina, Club Deportivo Natación el Molino y Fundación Sueños sin Fronteras.

Anuncio Patrocinado

"Como Municipio Transformador creemos y confiamos plenamente en que el trabajo mancomunado y la cogestión con nuestras organizaciones, vecinos y vecinas de Villa Alemana, es el mejor camino para lograr buenos resultados y una vez más, ha quedado en manifiesto. Son 24 subvenciones donde la importancia no solamente está en el monto que van a recibir, sino que en la ayuda que esto significa para que ellos puedan seguir organizados por su común. Estamos contentos de poder materializar sus peticiones y lograr acuerdos unánimes que siempre serán bien recibidos por el bien de nuestros villalemaninos y villalemeninas", sostuvo la alcaldesa Javiera Toledo.

La concejala Edith Alvear también se refirió a esto: "Cada vez que aprobamos subvenciones nos llena de orgullo porque es un trabajo que hacen los vecinos pero que también han tenido la recepción para darle agilidad dentro de la manifestación, y eso creo que es súper valorable para el equipo de SECPLA. Llevamos muchas subvenciones aprobadas en este tiempo y eso tiene que ver con que se le da prioridad a los vecinos y vecinas desde la administración. Nosotros estamos también contentos de seguir aportando nuestro granito de arena a las organizaciones", comentó la concejala Edith Alvear.





Asimismo, la concejala María Fernanda Ternicier comentó que "vamos sumando más de 50 subvenciones en lo que llevamos de periodo. Esta es la manera más directa que el municipio tiene para entregar dineros a las organizaciones comunitarias territoriales y funcionales. Eso habla de que Villa Alemana tiene un pueblo organizado, estamos muy contentos de entregar subvenciones y ojalá que sean muchas más".

Una de las organizaciones beneficiadas por este subsidio es el Taller Literario Añoranzas en Versos, la que utilizará el fondo atribuido para realizar una antología literaria que reúne a distintos escritores de la región e incluso, escritores internacionales.

Mauricio Acuña, secretario de la organización comentó que "cada año nos reunimos con distintos artistas en narrativa y poesía. Tenemos ahora el dinero para hacer una nueva Antología y, sobre todo, para incentivar la lectura. Esto permitirá editar alrededor de 300 libros de 250 hojas con diferentes narrativas y antologías de escritores de la región. Estamos muy contentos de recibir este financiamiento que nos va a ayudar montones a nuestro sueño de seguir escribiendo".

Otro de los proyectos es el "Encuentro Internacional de Escritores" liderado por la Agrupación Literaria regional Alire, el que se espera llevar a cabo los días 6,7 y 8 de noviembre de este año en Villa Alemana, y la que reunirá a escritores de distintos países,



Aprueban 24 subvenciones para diferentes organizaciones de Villa Alemana

quienes realizarán actividades como entrega de libros a bibliotecas de colegios y un desfile de escritores.

"La subvención va a afectar de buena manera a toda Villa Alemana porque esta subvención es para un proyecto de encuentro de escritores que vienen de todos los países. Esperemos que la ciudad se incentive también, incentivar a los colegios que participen en este desfile de escritores que va a pasar por acá la casa de la cultura, y además integrar a la municipalidad de villa alemana a todo lo que es la cultura y los libros", sostuvo Verónica Lindermann, parte de la directiva de la organización Alire.

y tú, ¿qué opinas?